

## 地域ポータルサイト「アイマップ」がスマホ対応しました



地域ポータル？スマホ化？それはいったい何？ですよね（笑）  
 実は私、今から15年ほど前に伊勢崎商工会議所の仲間達とNPOを設立し、地域のことを伝えるHP作りに関わっています。HPの名前は「アイマップ」。ご覧いただいた方もいらっしゃるかもしれません。  
 アイマップでは、伊勢崎エリア（玉村も一部含）のグルメや子育て、生活関連情報等々を、専属スタッフが足を使って取材

し紹介したり、会員の方々からのお得な情報やお知らせが掲載されています。また伊勢崎市でボランティアや市民活動をされている団体等々の紹介や、活動を掲載するHP「まちづくりプロジェクト」の運営支援にも携わっています。それらの団体等からの、様々な情報もアイマップに掲載されています。  
 今回アイマップは、現在急激に利用が広がっている、スマートフォンへの対応を行いました。

これまでは見づらかった、PC版の情報がスマホで見やすいようになっています。是非お手元のスマホでご覧ください。  
 尚、同時に有料会員も募集中です。会費はアイマップの運営費に使わせて頂いております。お問い合わせは0270-40-3888まで。TK URL [www.imap.ne.jp](http://www.imap.ne.jp) まちづくりプロジェクト URL [www.imap.ne.jp/mt](http://www.imap.ne.jp/mt)

## 「かたづけダンベえ」事例ご紹介vol1

当社のご家庭の不要品回収や遺品整理等を請け負うサービス、「かたづけダンベえ」から事例のご紹介。  
 今回は県外にお住まいのお客様。ご実家は伊勢崎市にあるのですが、ご両親が他界され、空き家になっていたお

宅の案件でした。ご遺族同士で話し合いの末、不要な家財を片づけて空き家にし、貸家にするとのこと。当社は引越を普段から行っていますので、そうした案件に対しても対応はもちろん可能。女性スタッフをヘルプに入れて、

簡易掃除も致しました。少子化高齢化が進み、こうした案件もますます多くなっていくのではないかと考えています。そんな社会に役立ちたいと考えていま



弊社「地域社会の困ったこと」に対する取り組みについて、社長のインタビューです。経営理念として「地域社会の困ったこと」を解決し、社会に貢献することを目指しています。赤帽創業の時から、先代が持つ「明文化精神」を大切にしています。日々、仕事に携わっている中で、いろいろな困難や悩みがあります。しかし、私たちは「かたづけダンベえ」を通じて、お客様の悩みを解決し、笑顔を取り戻すお手伝いをさせていただきます。



社長インタビュー



<http://www.g-crane-thunders.jp/>

ご存知の方も多分、展開は希望的観測も多かったですが、開幕戦に負けてしまいました。2連勝で迎えた開幕戦、対戦相手は、羽根選手が活躍し、チームの士気が高まりました。この試合は、選手たちの熱いプレーが印象的でした。試合は、先日の対戦と同様に、日本代表の活躍が期待されています。

11月21・22日は群馬クレインサンダーズが開幕戦を開催されます！